
Lodge Sunset - Guadeloupe - Bouillante

A partir de 255.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez un havre de paix entre mer et montagne sur la côte-sous-le-vent de Bouillante, en Basse-Terre, Guadeloupe.
Profitez d'un panorama exceptionnel sur la mer des Caraïbes, les îlets Pigeons et la célèbre Réserve Cousteau, lieu
emblématique de la plongée sous-marine.


À seulement une heure de route de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, ce lieu paisible est idéal pour les amoureux de coucher de
soleil. À proximité, une zone commerciale offre tous les services nécessaires, tandis que plusieurs restaurants vous invitent
à savourer la cuisine créole.


Le logement, parfait pour deux personnes, offre une cuisine équipée ouverte sur une terrasse ombragée avec hamac,
espace détente et bain à remous. La chambre climatisée, avec lit queen size à baldaquin, assure un confort optimal avec
vue sur la mer.


Profitez des activités locales telles que la plongée avec les tortues à Malendure, le kayak vers les îlets Pigeons ou une
baignade aux bains chauds de Bouillante au coucher du soleil. Explorez la Guadeloupe authentique en visitant les Saintes,
et terminez vos journées en sirotant un planteur depuis votre jacuzzi avec vue imprenable. Une adresse intimiste et pleine
de charme pour des vacances inoubliables !

Discover a haven of peace nestled between sea and mountains on the leeward coast of Bouillante, in Basse-Terre,
Guadeloupe. Enjoy an exceptional panorama of the Caribbean Sea, the Pigeon Islets, and the famous Cousteau Reserve,
an iconic spot for scuba diving.


Just an hour's drive from Pointe-à-Pitre Airport, this tranquil spot is perfect for sunset lovers. Nearby, a commercial area
offers all necessary services, while several restaurants invite you to savor Creole cuisine.


The accommodation, perfect for two people, features a fully equipped kitchen opening onto a shaded terrace with hammock,
relaxation area, and hot tub. The air-conditioned bedroom, with its queen-size canopy bed, ensures optimal comfort with a
view of the sea.




Enjoy local activities such as turtle diving in Malendure, kayaking to the Pigeon Islets, or a sunset swim in the hot springs of
Bouillante. Explore authentic Guadeloupe by visiting Les Saintes, and end your days sipping a planteur from your jacuzzi
with breathtaking views. An intimate and charming address for unforgettable vacations!



Caractéristiques / Features

 72 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Cafetière à filtre  Climatisation  Coffre-fort  Fer à repasser

 Jacuzzi  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver

 Machine expresso  Parking  TV  Wifi

 Four  Micro-ondes  Sèche cheveux  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


